

Communiqué de presse

Animalia SA rejoint formellement le Groupe Vaudoise

Lausanne, le 01.06.2016 – La Vaudoise Assurances a obtenu l'approbation de la FINMA pour l'acquisition d'Animalia SA et son intégration dans le Groupe Vaudoise. La finalisation du contrat de vente annoncé le 22 mars dernier a eu lieu ce jour. La marque Animalia sera maintenue et les collaboratrices et collaborateurs actifs pour Animalia SA se sont vu proposer un contrat de travail auprès de la Vaudoise. Cette vente n'a pas d'incidence pour les clients existants et les partenaires commerciaux d'Animalia qui recevront un courrier personnalisé avec toutes les informations utiles dans les prochains jours.

L'assurance spécialisée dans la couverture maladie et accidents des animaux domestiques (chats et chiens) vient ainsi compléter la palette de produits offerts par la Vaudoise. Sur la base de son assise financière solide, la Vaudoise poursuit ainsi sa stratégie d'assureur toutes branches présent sur le marché suisse.

Ce communiqué de presse est disponible sur www.vaudoise.ch.

Pour tout complément d'information

Carole Morgenthaler, porte-parole, 021 618 82 46, cmorgenthaler@vaudoise.ch

Le Groupe Vaudoise Assurances

La Vaudoise Assurances est la seule compagnie d'assurances privée indépendante avec un centre décisionnel en Suisse romande. Elle fait partie des dix plus importants assureurs privés du marché suisse. Fondée en 1895, elle dispose de compétences reconnues dans tous les domaines de l'assurance et de la prévoyance. La clientèle trouve auprès des agences un service de proximité tant en matière de conseil que de règlement des sinistres. Le Groupe occupe plus de 1'500 collaborateurs, dont une centaine d'apprentis.